

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 2 TA 2017/2018**

17711112 - SITI TRI ANNISA HUMAEDI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	sambung rasa di awal masih kurang, langsung menanyakan harapan dan kekhawatiran, wawancara sudah lengkap, kadang masih terlihat bingung mencari pertanyaan
PEMASANGAN EKG	Pemasangan V1 dan V2 sudah benar lokasinya. Tetapi V3 hingga V6 tidak tepat. misal : V4 dipasangnya malah di parasternal, midclavícula itu dimana Siti? apa yang biasa dijadikan patokan bahwa itu linea midclavícula? walaupun yang diomongin benar tapi yang dinilai yang dilakukan ya. Tidak meminta pasien untuk tidak bergerak selama perekaman berlangsung. Tidak menghubungkan instrumen EKG ke stop kontak. Waktu habis. Tidak sempat melepaskan kabel dan elektroda. Tidak sempat membersihkan elektroda dengan menggunakan alkohol setelah digunakan. Tidak sempat cuci tangan WHO setelah tindakan selesai.
PEMASANGAN KATETER	hati2 selama prosedur ujung kateter dijaga sterilitasnya, setelah desinfeksi pasang duk steril ya, sebelum dimasukkan kateter dihub dengan urin bag dl biar ga ngucur, kehabisan waktu saat edukasi belum sempat cuci tangan stlh tindakan,
PEMERIKSAAN ABDOMEN DAN GINJAL	Pemeriksaan status generalis tidak dilakukan. Inspeksi costovertebra dan suprapubic tidak dilakukan. Perkusi seharusnya diawali dengan perkusi orientasi.Palpasi lepas tekan terlewati.
PEMERIKSAAN FISIK LEHER	inspeksi ok, palpasi tiroid ok, palpasi lnn tonsilaris blm dilakukan, utk palpasi lnn lain tll superfisial tdk bs mendeteksi benjolan lnn yg berukuran kecil, segera setelah periksa cuci tangan ya, agar tdk luapa
PEMERIKSAAN FISIK THORAX	Sebaiknya perkusi orientasi langsung dikerjakan kanan dan kiri. Pada thorax anterior sebaiknya juga memeriksa area supraklavikula. Auskultasi jantung bukan langsung mendengarkan komponen suara katup jantung, tetapi suara jantung satu pada proyeksi katup....
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	sudah informed consent, sudah mempersiapkan alat dan pasien. sudah menghitung nadi satu menit. laporan baru sebatas frekuensi. belum ritme, regularitas, kekuatan nadi. juga belum memuat kedalaman, regulariats respi. sistolik palpatoirnya keliru cara dan pelaporannya. manset kurang naik. tanda arteri harusnya di medial. perlu latihan tensi lagi ya dek...pastikan saat pengukuran suhu, termometer sudah dikibaskan dengan benar, dibacaanya secara vertikal sejajar mata.